

La médiation dans la crise électorale au Burundi à huis clos à Bujumbura

APA, 16-07-2015 Bujumbura (Burundi) La médiation dans la crise électorale au Burundi a poursuivi jeudi à Bujumbura ses travaux sous la présidence du ministre ougandais de la défense, Chrispas Kiyonga, a constaté APA sur place. Cette séance a commencé vers 17h locales dans les locaux de l'hôtel Royal Palace où on a pu constater la présence des leaders des partis d'opposition, les représentants de la société civile, le porte-parole du parti au pouvoir, Gélase Ndirakobuca, et le ministre burundais des relations extérieures et de la coopération, Alain Nyamitwe.

Les travaux se sont déroulés à huis clos mais des sources contactées sur place ont indiqué que les participants ont discuté sur des points qui seront débattus lors de cette médiation. Le président Yoweri Museveni, qui a ouvert les travaux, avait promis, selon des sources sur place, qu'aucune question ne sera taboue et que même la candidature du président Pierre Nkurunziza pour un troisième mandat sera débattue. Dans un communiqué publié jeudi, le porte-parole du gouvernement, Philippe Nzobonariba, fait remarquer qu'aucun médiateur « même le président Museveni, ne peut être le droit au peuple burundais de se choisir les dirigeants qu'il veut ». M. Nzobonariba a également indiqué que ces pourparlers n'arrêteront pas le processus électoral en cours, affirmant que les élections présidentielles prévues le 21 juillet prochain, auront bien lieu. Des membres du parti au pouvoir ont été vus jeudi dans la capitale Bujumbura arborant les drapeaux du CNDD-FDD. Le candidat contesté du CNDD-FDD, en la personne du président Nkurunziza devait faire sa campagne dans la commune urbaine de Kanyosha (Sud de la capitale), mais finalement il n'a pas fait le déplacement.